

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PARIS & ZURICH, OCTOBRE 2014

## LA MOVEMBER FOUNDATION INVESTIT 1.5 MILLION D'EUROS / 1. MILLION CHF DANS UN ESSAI CLINIQUE CROISÉ ENTRE LA FRANCE ET LA SUISSE, DESTINÉ A STOPPER LA PROGRESSION MORTELLE DU CANCER DE LA PROSTATE.

La Movember Foundation, la principale organisation mondiale ayant pour objectif de changer le visage de la santé masculine, annonce l'investissement d'1.5 million d'euros / CHF 1.8 million dans un essai clinique croisé portant sur le cancer de la prostate, en France et en Suisse. Ce financement, qui est, à ce jour, l'investissement le plus important envisagé par la Movember Foundation pour ces deux pays, permettra de soutenir un essai clinique susceptible de freiner, voire arrêter, la progression mortelle du cancer de la prostate.

Cet investissement permettra de soutenir un essai clinique mettant en avant des méthodes de traitement innovantes, qui pourraient être disponibles rapidement et à un prix abordable pour les hommes souffrant d'un cancer de la prostate à un stade avancé. Cet essai permettra notamment une collaboration active entre la communauté française de chercheurs sur le cancer de la prostate et leurs collègues suisses, afin d'avoir un impact significatif sur le suivi clinique des cancers de la prostate de stade avancé.

Paul Villanti, Directeur Exécutif des Programmes pour la Movember Foundation explique : « Nous n'avons qu'une seule définition du succès : trouver des solutions durables qui amènent des améliorations tangibles dans la vie des hommes atteints d'un cancer de la prostate. Nous pensons sincèrement que ce nouvel investissement au sein de la communauté de recherche franco-suisse sur le cancer de la prostate soutiendra activement cette initiative en mettant à profit les compétences scientifiques dans chacun de ces pays, et favorisera une approche collaborative de la recherche. Cet apport financier a été rendu possible grâce à la passion de nos Mo Bros et Mo Sistas en France et en Suisse et à leurs efforts acharnés pour collecter des fonds – nous sommes impatients de voir à nouveau les moustachus de ces deux pays s'inscrire pour cette nouvelle édition de Movember ».

En accord avec l'approche de la recherche défendue par la Movember Foundation, le financement soutiendra au minimum deux institutions, en France comme en Suisse, qui travailleront conjointement sur cet essai. Cette approche multi-institutionnelle permet aux meilleurs chercheurs des pays concernés de travailler de concert pour résoudre ensemble les problèmes majeurs que rencontrent les hommes confrontés au cancer de la prostate.

Les institutions seront invitées à présenter une demande de financement dès le mois de décembre 2014. Il est prévu que l'essai livre ses résultats et qu'ils soient évalués d'ici quatre années. Cet essai est financé grâce aux dons récoltés pendant les campagnes Movember 2013 et 2014 en France et en Suisse.

En plus de l'annonce du financement de cet essai clinique, la Movember Foundation continuera de financer des chercheurs français prenant part au Plan d'Action Global de Movember, une initiative internationale de recherche collaborative, permettant de mettre en collaboration des scientifiques du monde entier sur des projets de recherche spécifique et d'accélérer ainsi l'obtention de résultats. Des chercheurs de l'Université de Lille ont notamment bénéficié de 161 000 euros pour leur participation au projet GAP3.

En intégrant les données cliniques, d'imagerie et de biomarqueurs dans une base de données centrale mondiale, le GAP3 réunira les meilleurs groupes de recherche médicale à l'international portant sur la surveillance active du cancer de la prostate, afin d'optimiser les lignes directrices de traitement pour les hommes diagnostiqués d'un cancer de la prostate à faible risque. L'objectif final est de réduire les effets secondaires dus à un traitement excessif et d'optimiser l'accompagnement médical de ces hommes qui ont réellement besoin d'être traités.

